
あきんどゼミ＠幸田高校 アンケート結果（岡崎YEG全体）

①講話を聞いて、自分の将来における、進路選択の幅や視野は広がりましたか？

②講師の企業にインターンシップや見学に行ってみたいと思いましたか？

③来年もこのような社会人講話を聞きたいと思いますか？
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